

SANTIAGO, JUNIO 1988.-

PRESENTE:

Luego de la aparición del señor Ricardo Lagos en el programa De Cara al País, cuyas consecuencias todos conocemos, surgió la más enfurecida crítica publicada en un semanario nacional encabezada por don Francisco Labbe; " El marxista Lagos bate todos los records de desinformación ", título del artículo. En este último se desarrolla una extensa y fundamentada crítica a los puntos más revelantes de la intervención de Lagos en televisión. A raíz de esto, el centro de alumnos de la Facultad de Economía de la Universidad de Chile desidió enfrentarlos en un foro público que tuvo lugar el día Jueves 12 de Mayo de 1988 en el Aula Magna de la Facultad copada por más de 600 personas, entre estudiantes, profesores, directores universitarios y periodistas.

Este foro alcanza una trascendencia inusitada, debido a que es la primera intervención de Lagos en la universidad, luego de su exoneración en 1973, debatiendo con un Director de la Escuela de Economía y gran profesor Fco. Labbe.

El foro tuvo un amplio espectro de debate, pasando por todos los temas político-economicos de contingencia: La Pobreza, El sistema económico imperante, socialismo y liberalismo, Chile en América Latina, deuda externa: causas y consecuencias, y muchos otros temas de importancia.

Nuestro centro de alumnos, tiene el agrado de poner a vuestra disposición, a pedido del público, el video con la filmación completa de este magistral evento entre tan grandes maestros de las ciencias económicas: RICARDO LAGOS Y FRANCISCO LABBE.

Solicita el video en nuestro centro de alumnos: DIAGONAL PARAGUAY Nº 257. OF 603 o al fono 2205161.

VALOR: \$ 6.000.- (estudiantes: \$4.500.-)

(Pro-fondos becas alimenticias universitarias).

